

MPS Y JUNTAS DE USUARIOS INTERVENDRÁN EN PUNTOS CRÍTICOS ANTE PELIGRO INMINENTE POR LLUVIAS

El alcalde de la Municipalidad Provincial del Santa (MPS), Roberto Briceño Franco, en su condición de presidente de la Plataforma Provincial de Defensa Civil, junto al secretario técnico Giancarlo Ventura Vásquez, sostuvo una mesa de trabajo, con los representantes de las juntas de usuarios del Santa, Irchim y Nepeña, donde acordaron intervenir con trabajos de descolmatación en los puntos críticos de los ríos de la jurisdicción.

El acuerdo se dio en el contexto de la declaratoria de emergencia por 60 días, ante el peligro inminente por las intensas lluvias que se podrían registrar en esta parte del país.

"Las fichas de los puntos críticos han sido alcanzados por la Autoridad Nacional del Agua. Se firmó un acta para que se intervenga de manera rápida con trabajos de prevención y de esta forma se reduzca el riesgos muy alto en el cual nos encontramos", expresó.

Ventura Vásquez señaló que la municipalidad se comprometió en proporcionar maquinaria pesada para intervención en los puntos críticos; mientras que la Autoridad Nacional del Agua dotará de combustible para la operatividad de las mismas.





